



Alcemos la voz por un futuro feminista. Sin reblar.

NEWSLETTER

FEBRERO 2025

ORGANIZACIÓN SINDICAL DE TRABAJADORES DE ARAGÓN



Acuerdo en el
Convenio de la
Sanidad Privada



El Ayuntamiento de
Zaragoza recula y
abrirá los comercios
el jueves santo



La Autoridad laboral
rechaza la redacción
del Convenio de BSH



Firmamos un
manifiesto de apoyo
al pueblo kurdo

EL AYUNTAMIENTO DE ZARAGOZA PRETENDE ABRIR LOS COMERCIOS EL JUEVES SANTO

Como cada año, el Gobierno de Aragón, a través de la **orden publicada en diciembre de 2024**, estableció los **domingos y festivos de apertura comercial** en la Comunidad Autónoma para 2025, en la cual estableció el jueves santo, el 17 de abril, como apertura comercial.

Tras esa orden, **desde OSTA solicitamos al Ayuntamiento de Zaragoza**, que es competente para el cambio, **la modificación de ese festivo de apertura** ya que la semana santa siempre ha sido **fecha clave para el descanso y conciliación** del sector de comercio y en nuestra opinión **es una fecha que carece por completo de interés comercial**.

A pesar de que **el consistorio zaragozano aprobó considerar el cambio** de la apertura comercial de semana santa, dos semanas **después** el gobierno de Zaragoza **ha decidido dejar sin efecto dicho cambio** al haberse considerado **“más conveniente para el interés general y de la adecuada ordenación de la apertura comercial en festivos, la aplicación estricta de los criterios establecidos en el artículo 2.2 de la Ley 7/2005, de 14 de octubre, de horarios comerciales y aperturas de festivos”**.

Este cambio demuestra, una vez más, que **para el Gobierno del Ayuntamiento de Zaragoza prevalecen más los intereses de las grandes superficies a los de las personas trabajadoras del sector**, que por primera vez en la historia **no podrán conciliar en dicha festividad**, siendo uno de los pocos puentes que pueden disfrutar a lo largo del año, sumado a que muchas de esas personas trabajadoras ya tenían planificado su descanso.

Desde OSTA anunciamos que no nos vamos a quedar de brazos cruzados tras que el gobierno del PP deje en las estacada a miles de personas trabajadoras del comercio y **por ello hemos decidido coordinar con las otras organizaciones sindicales más representativas en el sector**, CCOO y UGT, un calendario de movilizaciones que **incluirá, entre otras medidas, una concentración durante la segunda semana de marzo**. No descartamos además convocar una gran huelga sectorial si el Ayuntamiento de Zaragoza no **recapacita y modifica su postura tan antisocial y perjudicial para las personas del sector** y que sólo beneficia a la red clientelar de la señora alcaldesa.

ÚLTIMAS ELECCIONES SINDICALES

- Alcampo de Calatayud (Comercio) 1 de 5
- Araven (Comercio) 2 de 3
- SESÉ Stellantis (Transporte) 1 de 5

- Eulen Centros Cívicos (Limpieza) 3 de 9
- Ayto. Chiprana (Administración local) 1 de 1
- Ayto. Nonaspe (Administración local) 1 de 1



La autoridad laboral rechaza el registro del convenio de BSH-Balay.

El año pasado se cerró un acuerdo en BSH, en el que OSTA no estuvimos conformes ni con el contenido del preacuerdo alcanzado por CCOO y UGT, ni por las formas en las que se ratificó: de manera unilateral, sin pasar por el pleno del comité y sin tener en cuenta el sentir de la plantilla que rechazó en referendun a un preacuerdo al que, como OSTA, consideraba insuficiente.

Hace unos días tuvimos la noticia del rechazo legal de la autoridad laboral del registro del convenio por estar por debajo del convenio sectorial en materias como salario mensual fijo y permisos, además de incumplir regulaciones propias de ámbito sectorial.

Ante esta situación, nuestro posicionamiento seguirá siendo el mismo que en toda la negociación: No podemos tener condiciones por debajo del convenio sectorial, y no nos valdrán subterfugios para intentar salir del escollo en el que metieron otros a la plantilla de BSH.



Junto a otras organizaciones del Estado firmamos un manifiesto de apoyo al pueblo Kurdo.

Bajo el lema “Hacia una resolución política y democrática en Kurdistan; libertad para Abdullah Öcalan”, más de 20 organizaciones sindicales del Estado hemos firmado un manifiesto en favor de la liberación del líder kurdo.

Cabe recordar que el 15 de febrero de 2025 se cumplieron 26 años de la captura de Öcalan, líder histórico del movimiento kurdo y figura central en la lucha por los derechos y la autodeterminación del pueblo kurdo.

Öcalan está recluido en régimen de aislamiento en la prisión de Imrali. Su encarcelamiento es un símbolo de la represión contra las reivindicaciones kurdas y ejemplo de la dificultad de Turquía para encontrar una solución política y pacífica a un conflicto de décadas.

Su liberación, además de justicia para un hombre encarcelado en condiciones indignas, sería un paso crucial hacia la construcción de una paz duradera entre el Estado turco y el pueblo kurdo.



Asamblea de delegados y delegadas del Sector del descanso en Aragón

El día 11 de febrero realizamos la I Asamblea de delegados y delegadas de OSTA del Sector del Descanso en Aragón, en la que hubo participación de las principales empresas del sector en Aragón, en las que tenemos una importante implantación como Pikolin, Industrias Pardo, Industrias Relax y Novaya Iberica S.A.

Se trataron temas de relevancia como la situación del sector, la implantación del modelo sindical, la caja de resistencia de OSTA y las últimas novedades en prevención, así como el día a día a en relación a lo sindical.

El encuentro sirvió para generar sinergias y grupos de trabajo conjuntos con los que enfrentar retos y posibles problemáticas comunes, donde la solidaridad sindical será fundamental para dar soluciones y alternativas, llegando a la conclusión de la necesidad de andar hacia un convenio autonómico o provincial para un sector tan implantado en nuestro tejido industrial.

ACUERDO EN EL CONVENIO DE LA SANIDAD PRIVADA

Tras más de un año de negociaciones y ante el bloque de la patronal y la nula voluntad movilizadora del resto de sindicatos, OSTA principal fuerza en la mesa negociadora, realizamos movilizaciones en solitario en las principales clínicas del Sector, lo que ha supuesto el desbloqueo de la negociación alcanzando un acuerdo que supone una subida del 10% durante la vigencia del Convenio.

Cabe destacar que las otras dos organizaciones sindicales que nos han acompañado en la mesa negociadora hayan estado más preocupadas en torpedear e imposibilitar una negociación real, que en mejorar las condiciones de unas plantillas a las que dicen representar. Una muestra clara de ello fue; cuando OSTA planteó el inicio de un calendario de movilizaciones, a lo que desde los otros sindicatos se contestó que “su gente no estaba dispuesta a movilizarse”.

Estas condiciones no habrían sido posibles sin las movilizaciones realizadas por OSTA, el único de los tres sindicatos de la mesa negociadora que ha confrontado y movilizado el sector para luchar contra la negativa de la patronal de reconocer unas condiciones dignas.

Este acuerdo alcanzado por unanimidad respeta la propuesta final de cierre que hizo OSTA en octubre de 2024, garantizando un convenio justo que dará estabilidad al sector para los próximos años.

Desde OSTA convocaremos próximamente una asamblea general informativa para explicar el contenido del acuerdo y resolver dudas y preguntas.



Imágenes de las distintas concentraciones realizadas durante este mes en Zaragoza y Huesca.

HUESCA

Ricardo del Arco, 3

CP 22003

TLF 974 388 166

OSTA

ORGANIZACIÓN SINDICAL DE TRABAJADORES DE ARAGÓN

ZARAGOZA

Pablo Remacha, 9

CP 50008

TLF 976 595 885